

Am Wochenende:**Musikverein
feiert Jubiläum**

GOTTENHEIM (kk). Die Tuniberggemeinde Gottenheim steht vor einem festlichen Wochenende: Vom 29. bis 31. Mai erinnert der Musikverein an seine Gründung vor 110 Jahren. Festlicher Auftakt ist am Freitag, 29. Mai, 20 Uhr, ein Festbankett, dessen Programm, zu dem einige Ehrungen gehören, von den Vereinen am Ort gestaltet wird. Ganz im Zeichen der Blasmusik steht am Samstag, 30. Mai, 20 Uhr, ein Konzert mit verschiedenen Gastkapellen. Der Festgottesdienst am Sonntag, 31. Mai, 9 Uhr, in der Pfarrkirche wird von der Jubiläumskapelle umrahmt. Anschließend findet ein Frühschoppenkonzert statt. Der musikalische Reigen der Jubiläumstage wird am Sonntag nachmittag mit den Platzkonzerten mehrerer Musikkapellen fortgesetzt. Um 19 Uhr beginnt ein Unterhaltungsabend mit den „Original Wissner-Buebe“ aus dem Glottertal. Alle Veranstaltungen des Jubiläums finden in und um die Winzerhalle statt. Für die Besucher ist eigens eine Weinlaube aufgestellt worden.



KEINE NACHWUCHSSORGEN kennt der Musikverein Gottenheim dank seiner Jugendkapelle. Die jungen Talente werden im Rahmen des 110. Jubiläums, das der Verein vom 29. bis 31. Mai feiert, zu hören sein. Der Dirigent Lee Dou-noung (vordere Reihe rechts) und der Vorsitzende Albert Remensperger (zweite Reihe rechts) freuen sich gemeinsam mit den Aktiven auf das bevorstehende Fest.

Bild: Klaus Keller